

Euwatec machts Freibad flott

Sechs junge Erwachsene übernehmen in Abstimmung mit Waldfreibadverein bestimmte Arbeiten

■ Espelkamp (Kas). Waldfreibadvereins-Vorsitzende Gisela Vorweg freute sich, Arbeitsagentur-Leiter Günter Grapp aus Lübbecke schaute sich genau vor Ort um und Euwatec-Projektleiterin Ulrike Hohmann hatte ihre drei vier Schützlinge, die derzeit im Waldfreibad Espelkamp arbeiten, genau im Blick. Es war ein ungewöhnlicher Ortstermin gestern Vormittag in der inzwischen herbstlich-kühlen Freizeitanlage. Nur ein Erpel zog fröhlich seine Bahnen im großen Becken.

Dafür kamen aber drei junge Erwachsene und ihr Vorarbeiter im Schatten des Waldfreibad-Kiosk ganz schön ins Schwitzen. Sie hatten die alten Betonplatten, die rund um das Haus verlegt sind, teilweise aufgenommen, weil sie sich im Laufe der Jahrzehnte gesenkt hatten. Der Untergrund wurde wieder gerichtet, um anschließend die Platten wieder gerade ausgerichtet neu zu verlegen. Das Waldfreibad-Projekt der Euwatec ist auf zwei Monate befristet, machte Projektleiterin Ulrike



Ortstermin im Waldfreibad: Vorarbeiter Falko Bronuschewski, Ralf Hummert, Marianne Stumph und Achim Brämer von der Euwatec bei Pflasterarbeiten. Sie werden von Projektleiterin Ulrike Hohmann, Arbeitsagentur-Chef Lübbecke, Günter Grapp, Waldfreibadvereins-Vorsitzende Gisela Vorweg und Stadtwerkleiter Siegfried Pflüger (von links) dabei beobachtet.

FOTO: KARSTEN SCHULZ

Hohmann im Gespräch mit der neu, sie räumen im gesamten riesigen Areal auf und übernehmen sechs junge Erwachsene und Erregesamten Außenbereich des Bades. Im Februar werden sie den Belag der Badeinsel ebenfalls aufheben und wieder neu verlegen. „Wir freuen uns, dass die Kooperation mit dem Waldfreibadverein und der Vorsitzenden Gisela Vorweg so hervorragend und auch im kommenden Jahr noch möglich sind.“, sagte Ul-